2

14/3/25

OPINIÓN

SECCIÓN



BAJO RESERVA

Diputados de Morena, distraídos con el apoyo a Sheinbaum

:::: Nos cuentan que una buena parte de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados anda "distraída", como anduvo el domingo en



Ricardo Monreal

el Zócalo su coordinador, Ricardo Monreal, por andar tomándose fotos con Andrés Manuel López Beltrán. Nos detallan que los diputados guindas impulsaron apenas ayer un pronunciamiento para apoyar a la presidenta Claudia Sheinbaum frente a las críticas de Cartwright Weiland, de la Oficina de Asuntos Internacionales de Narcóticos de Estados Uni-

dos, por la celebración del fin de semana en la Plaza de la Constitución; pero de 253 diputados morenistas, sólo 80 firmaron el documento ¡y tres días después de las declaraciones del estadounidense!

Consejeras le hacen vacío a legislador acusado

:::: En el Instituto Nacional Electoral (INE) rindió protesta ayer como representante del Poder Legislativo por Morena el diputado **Ernesto**



Ernesto Prieto

Prieto, noticia que tensó el ambiente en el Consejo General. Nos recuerdan que el legislador ha sido acusado de violencia de género y de ser deudor alimentario, pero esos señalamientos no impidieron que la mayoría morenista de la bancada lo eligiera para este encargo. Sin embargo, durante la sesión recibió el desaire de tres consejeras que se levantaron de sus

lugares a modo de protesta durante su intervención, y que además pidieron revisar este caso ante la secretaría ejecutiva del Instituto.

Senadora adelantada

:::: La que está levantando olas en la bancada de Morena en el Senado por lo que consideran su activismo anticipado es la chihuahuense **Andrea Chávez**, quien busca ser candidata a la guberna-



Andrea Chávez

tura de su estado natal en 2027. Nos cuentan que compañeros suyos cuestionan un presunto gasto millonario para promoverse en redes sociales. Nos dicen que, según cálculos conservadores, la senadora ha gastado desde que era diputada hasta ahora más de 2.6 millones de pesos en plataformas digitales y eso sin contar los anuncios espectaculares que hay en Chihuahua,

muchos de ellos disfrazados de entrevista en alguna revista, como se hacía en épocas pasadas y que en el discurso dejaron de existir. ¿Estará tomando nota la autoridad electoral?

Acomodan puentazo legislativo

:::: Nos cuentan que los diputados, siempre listos para servir a la nación, venían sesionando los martes de manera presencial en el Palacio Legislativo y los miércoles vía electrónica desde la comodidad de sus casas o camionetas. Pero con el aniversario del natalicio de Benito Juárez, al que tanto admiran, rápidamente se organizaron y acordaron que la semana que viene lo harán el miércoles y jueves para aprovechar bien el puente del lunes y seguirse el descanso hasta el martes, trabajar el miércoles y hacer home office el jueves. Todo sea por la patria y por la memoria del Benemérito de las Américas. Ni modo que no se merezcan un puentazo, faltaba más.